

SANTIAGO, 10 DE FEBRERO 1977

SEÑORES

ALDO GUASTAVINO MAGANA  
FERNANDO GUZMAN ZANARTU  
PRESENTE

Por la presente quiero manifestarles un hecho muy grave, del cual he sido testigo, y que por razones obvias no me puedo identificar. Este hecho tiene relación con las investigaciones y denuncias a que uds. estan abocados. Hace cerca de un mes yo estaba en el puesto de Policia Internacional de Avanzada Libertadores, en transito a Argentina, en ese lugar vi a alguien a quien conozco, desde hace años por haber vivido en el mismo barrio cuando jovenes. Esta persona no me reconoció, desde hace años no nos ve mas porque siendo oficial del ejército el, fue trasladado al sur. Al acercarme a saludarlo vi que lo llamaba un funcionario de Policia Internacional por otro apellido ( le dije SR BERRIOS) en circunstancias que este oficial a quien yo recuerdo bien por ser el unico cadete que habia en mi juventud en el barrio tenia un apellido extranjero. Este suceso me llamo mucho, la atencion, y como he leído en los diaris que un Sr. BERRIOS esta desaparecido y se dice que salio por ese lugar cumpla un deber de conciencia en dar a conocer esto. Ademas debo agregar que, vi cuando este militar, quien yo conocí como tal dejo en manos del funcionario, un carnet de identidad. Al acercarme al meson pude ver ese carnet y estaba a nombre de un SR. Berriss y con la foto del militar, esto lo hice dada mi extrañeza.

Espero que este aporte alguna luz ante tan insólitos sucesos.

ANTE LA POSIBILIDAD DE SUSTRACCION DE ESTA CARTA, POR QUIENES ESTEN INTERESADOS EN ESCONDER LOS HECHOS, ENVIO LA PRESENTE CON COPIAS A AGENCIAS DE NOTICIAS DE SANTIAGO Y A LA UNICA PUBLICACION QUE PODRIA PUBLICARLA EN CHILE. ( MENSAJE)